



# はぐくみ 3月

学校だより  
令和6年3月21日 第11号  
那覇市立識名小学校  
校長 工藤 直也

令和5年度も残すところあとわずかとなりました。保護者の皆様には、今年度も本校教育活動についてご理解、ご協力を賜りましたことに感謝申し上げます。大変ありがとうございました。

## 6年生を送る会

3月7日(木)に6年生を送る会が行われました。5年生の児童会メンバーが進行役を務め、各学年が6年生の卒業を祝って、歌やダンスなどを披露したり、贈り物を贈ったりしました。どの学年も、最上級生である6年生への「感謝」「尊敬・憧れ」「祝福」「激励」の気持ちを表していました。



ダンスを楽しむ様子



5年生と綱引きで真剣勝負



先生達からもサプライズ



6年生から歌のお返し

## 小中一貫の取り組み 出前講座・石田中登校

3月7日(木)の午後には、石田中学校の3年生4名が来校し、6年生に向けて中学校の様子を話してくれました。もうすぐ、識名小学校とお別れする6年生は寂しい気持ちもありながら、中学進学に向け気持ちを新たにしている様子もうかがえました。

また、3月12日(火)には、石田中登校日を実施しました。6年生が3つのグループに分かれ、中学校の先生による授業を体験しました。部活動体験も行い、いよいよ中学校生活が目前に迫ってきたという感じを受けていたようです。

これらの取組は、那覇市の小中一貫教育の取組の一つであり、子供たちの育ちが途切れぬよう小学校と中学校が連携を図って行っているものです。



出前講座の様子



中学校の教室での様子

## 「家庭と学校を結び隊」 充実した読み聞かせ

本校PTSAの「家庭と学校を結び隊」では、年間を通じて、週一回の朝の読み聞かせを行ってきました。令和5年度は、計33回、のべ525人の皆様が読み聞かせを行い、全学年の子供達に1000冊以上の本を紹介しました。また、3月の読み聞かせでは、オンライン読み聞かせを行うなど、様々なスタイルでの読み聞かせの方法を工夫するなど、今後の活動がさらに広がりを見せるのではないかと楽しみです。

実際に読み聞かせを行ったメンバーからは、「子供達からも声をかけられることが多くなったし、学校の様子も知ることができるし、とても良い活動です。これからも続けたいです。」という話が聞かれました。

来年度もさらに多くの皆さんが関わり、地域をあげて識名っ子を育ていくことを期待します。



オンライン読み聞かせでモニターに集中する子供たち

## 60周年記念DVD完成

60周年記念DVDが完成しました。記念事業の一環として、全家庭に配布します。DVDには、記念式典の様子をはじめ、式典当日の午前中に行った音楽発表会、10月に行った運動会の様子が収録されています。その他にも、日常の学校生活の様子等が収録されています。各家庭に届きましたら、ご家族等でぜひご視聴ください。



## 大変お世話になりました

新年度の人事異動により4月から校長、教頭が変わります。私校長は2年間、教頭は1年間と短い間でしたが、保護者や地域に支えられ、学校・家庭・地域が連携した学校づくりによる識名っ子の健全育成を行うと同時に、地域づくりにも微力ながら寄与できたのではないかと考えています。大変お世話になりました。これからも、識名っ子の活躍ならびに本地区の発展を祈念しております。

<校長について>

(転出) 工藤直也→那覇市立城北小学校へ異動

(転入) 上間輝代(てるよ)→久米島町立比屋小学校より

<教頭について>

(転出) 新里和也→与那国町立比川小へ(校長昇任)

(転入) 新城淳(あつし)→本部町立瀬底小学校より